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Satans Eden Nr. 170 
Fragen der Minister für Juni 

2. Juni 2024 

Bruder Brian Kocourek, Pastor 

 

Lasst uns unsere Häupter zum Gebet neigen.  

Lieber gnädiger Vater, wir sind so dankbar, Herr, hier zu sein. Und, Herr, nicht nur als eine Frage der 

Phraseologie, dass es ein guter Ort ist, um zu sein. Aber, Herr, als alter Mensch sind wir einfach so 

dankbar, dass wir das Leben haben, Herr, und dass wir heute zu deinem Volk sprechen können. Die 

Dinge, die in unserem Herzen sind, und die auf unserem Herzen sind.  

Und so, Herr, bitten wir Dich, dass Du bei uns bist und uns hilfst, Deine Botschaft zu überbringen. In 

Jesu Namen beten wir. Amen. 

Sie können Platz nehmen.  

 

Jetzt ist es natürlich nicht meine Botschaft, es ist Seine Botschaft. Aber wir haben heute Morgen Fragen 

und Antworten von den Ministern, und wir werden gleich anfangen.  

 

Zitat zu Frage Nr. 1: Wie Kann Ich überwinden - 63-0825 1M Früher oder später werden wir uns 

gegenseitig aufgeben müssen. Aber das wird der Entrückung jetzt nicht schaden. Seht ihr? Nein. Sie 

kommen dann zuerst. 

Sie sind privilegiert, die voran gegangen sind. (Bruder Don ist also ein privilegierter Mensch.) Sie 

kommen zuerst, seht ihr, "wir, die wir leben und bis zum Kommen des Herrn bleiben, werden die 

Entschlafenen nicht hindern oder verhindern."  

 

"Die Posaune Gottes wird ertönen, und die Toten in Christus werden zuerst auferstehen." Wenn dann 

unsere Augen unsere Lieben erblicken, dann werden wir verwandelt in einem Augenblick in einem 

Wimpernschlag und mit ihnen gemeinsam eingeholt werden. Nun, das ist ein Zitat. 

 

Jetzt sagt er wieder, wir haben Zitat Nummer zwei aus: Über das Lager hinausgehen - 64-0719 2E ... 

Oh, mei! "Und die Posaune Gottes wird ertönen, und die Toten in Christus werden zuerst auferstehen, 

vielen erscheinen." Und auf einmal stehst du da und schaust, und "Nun, da ist ein Bruder..."  

 

Und du weißt, dass es nicht mehr lange dauert. In wenigen Minuten werden wir in einem Augenblick 

in einem Wimpernschlag verwandelt sein und zusammen mit ihnen auf der Erde verschwinden, entrückt, 

um dem Herrn in der Luft zu begegnen. 

 

In den ersten beiden Zitaten zeigt der Prophet, dass unsere Veränderungen eintreten, nachdem wir 

gesehen haben, wie die Toten auferweckt werden.  

 

Aber bedenken Sie, was er im folgenden Zitat sagte, wo er zeigt, dass wir die Auferstandenen sehen, 

nachdem wir verändert wurden. Nun, das ist eine Frage. Das Zitat lautet also.  

 

Fragen & Antworten - 64-0823 1M ... Und dann kommen wir alle zusammen. Und wenn sie beginnen, 

zusammenzukommen, dann werden wir, die wir leben und bleiben, verwandelt werden.  
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Diese sterblichen Körper werden den Tod nicht sehen, aber plötzlich wird es wie ein Schwung über uns 

hinweggehen, und du bist verändert. Man wird zurückgekehrt, wie Abraham es war, von einem alten 

Mann zu einem jungen Mann, von einer alten Frau zu einer jungen Frau.  

 

Was ist diese plötzliche Veränderung? Und nach einer Weile reist man wie ein Gedanke, und man kann 

dann diejenigen sehen, die bereits auferstanden sind.  

 

Frage Nr. 1: Wie können Sie die ersten 2 Zitate mit dem dritten in Einklang bringen?  

 

Weil es erscheint, sehen wir Sie danach, und in den ersten beiden Zitaten sehen wir Sie vorher. In den 

ersten beiden Zitaten sagt er definitiv, dass wir zusammenkommen und unsere Lieben in der Mitte sehen. 

 

Aber in der letzten Zitat, erklärt er, sagt er, nachdem wir uns getroffen haben. Woher wissen wir also, 

dass wir zusammengekommen sind? 

 

Dann erzählt er uns, wie diese Veränderung kommen wird. Er sagt, und dann kann man diejenigen 

sehen, die bereits auferstanden sind. Sie zu sehen, ist also nicht der Katalysator für die Veränderung, 

aber die Veränderung lässt dich verstehen, mit wem du bereits zusammengekommen bist. Beachten Sie 

nochmals, nachdem wir uns versammelt haben, sehen Sie, sagt er, erstens, sagt er, in der zweiten... 

 
Lassen Sie mich hier noch einmal auf sein Zitat zurückkommen. Und dann kommen wir alle zusammen. 

Denken Sie also darüber nach. Woher wissen wir, dass wir zusammenkommen? Hä? Woher weißt du, 

dass ihr zusammenkommt? Vielleicht werdet ihr sie nicht mit euren Augen sehen, aber ihr spürt sicher 

ihre Gegenwart, denn er sagt, und dann werden wir alle zusammenkommen, und wenn sie anfangen, uns 

zu vereinen, dann werden wir, die wir leben und bleiben, verändert werden. Es ist also nicht das Sehen, 

das unsere Veränderung herbeiführt. Es ist der Schwung, der über uns kommt, der unsere Veränderung 

bringt. 

 

Antwort auf Frage Nr. 1. Es sieht für mich nicht so aus, als würde er etwas anderes sagen, es hängt 

alles davon ab, wie Sie lesen, was er hier sagt.  

 

In den ersten beiden Zitaten sagt er definitiv, dass wir zusammenkommen und unsere Lieben in unserer 

Mitte sehen, aber im letzten sagt er auch: "nachdem wir zusammengekommen sind". Woher wissen Sie 

also, dass wir zusammengekommen sind? Weil es ein Statement ist, nachdem wir zusammengekommen 

sind. Woher willst du das wissen? 

 

Dann erzählt er uns, wie diese Veränderung kommen wird. Er sagt, dann kann man sie sehen, die bereits 

auferstanden sind.  

 

Sie zu sehen ist also nicht der Katalysator für die Veränderung, aber die Veränderung lässt dich verstehen, 

mit wem du bereits zusammengekommen bist.  

 

Muttertag 59-0510M 81 Und wenn das Licht beginnt, sich auszubreiten, werden wir wissen, wie man 

uns kennt; (Das Licht also, wenn es sich ausbreitet, jetzt werden wir wissen, wer es ist), werden wir 

verstehen. Und wir werden uns an unsere Bekannten erinnern und an diejenigen, die dort waren.  
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Und es werden viele dort sein, von denen wir nicht einmal dachten, dass sie dort sein würden (Sie suchen 

also nach Charlie. Ich könnte das sagen. Man muss ihn nicht ansehen, um seine Anwesenheit zu 

erkennen. Alles klar. Wie viele Jahre habt ihr zusammen gelebt? 53 Jahre zusammen. Sie sollten wissen, 

wann Sie mit dem richtigen Mann schlafen. Mit anderen Worten, es gibt etwas an der Person, dass man 

sie kennt, auch ohne sie zu sehen. Denn Sie wissen, dass ich zu dieser Zeit glaube, dass das Brot, das wir 

in die menschlichen unruhigen Gewässer geworfen haben, an diesem Tag zu uns zurückkehren wird.  

 
Wenn wir die Auswirkungen unseres Zeugnisses auf Menschen sehen, erkennen wir, dass wir ihre 

Handeln nicht verstanden haben darauf hin, wird wahrscheinlich dort sein. Was wird das für ein Tag 

sein! Das gibt Ihnen Hoffnung. 

 

Und dann die Samen, die wir gesät haben, ohne auch nur darüber nachzudenken, was sie tun würden, 

aber hier sind sie. Sie brachten kostbare Früchte hervor und wir werden sie an diesem Tag sehen.  

 

Das sagt Ihnen also, dass der Legalist, der denkt, dass die verloren sind, wenn man die Botschaft nicht 

genau so erhält, wie er sie empfängt, dass er sagt: "Hey, es wird Leute geben, wir haben unser Zeugnis 

über sie nicht verstanden." Okay. 

 

Und noch einmal, aus derselben Predigt, Muttertag 59-0510M 86 Wenn dieses große Licht beginnt, sich 

zu verbreiten - wenn wir anfangen, uns umzusehen, und der große Kreis wird größer und größer werden, 

spiegelt das alles nur die Annäherung Jesu wider.  

 

Und nach einer Weile, wie das Lied sagte, (höre auf die Worte des Liedes): Und ich werde Jesus endlich 

sehen.  

 

Denken Sie daran, dass es ein Zitat gibt, in dem Bruder Branham sagt: Wenn wir zusammenkommen, 

sehen wir einander, und wir sehen, dass diese vor uns gegangen sind, und wir erkennen all jene an, die 

es geschafft haben. Er sagte nun, was für eine große Freude, wenn wir Jesus sehen. Er sagt, Jesus kommt 

erst, wenn wir aus unserem System herausgekommen sind, all den Rummel von der Familie, der 

stattgefunden hat, und von geliebten Menschen.  

 

Wenn dieses große Licht beginnt, sich auszubreiten - wenn wir anfangen, uns umzusehen, wird der große 

Kreis immer größer und größer; es spiegelt alles nur die Herangehensweise Jesu wider.  

 

Und nach einer Weile, wie das Lied sagte: Und ich werde Jesus endlich sehen. Er wird auf mich warten, 

Jesus so gütig und wahrhaftig, Auf Seinem schönen Thron, Er wird mich zu Hause willkommen heißen, 

nachdem dieser Tag vorbei ist.  

 

Und nach einer Weile, wie das Lied sagte: Und ich werde Jesus endlich sehen. Er wird auf mich warten, 

Jesus so gütig und wahrhaftig, Auf Seinem schönen Thron, Er wird mich zu Hause willkommen heißen, 

nachdem dieser Tag vorbei ist.  

 

Dann, wenn wir Ihn sehen... und wir werden nicht so sein, wie wir jetzt sind. Wir werden wissen, wie wir 

Ihn mehr lieben können. Wir werden uns nicht mit ein wenig Angst zurückhalten, denn wir werden wie 

Er sein. Er wird mehr mit uns verwandt sein, als Er es jetzt ist. Mit anderen Worten, du nennst Ihn 

Bruder. Richtig? Aber du wirst Ihn als Bruder sehen. Ihr werdet Ihn mehr als einen Verwandten von uns 

erkennen, als Er es jetzt ist. 
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Wir werden Ihn besser verstehen, weil wir so weit weg in den sterblichen Körpern sind. Dann werden 

wir einen Körper haben, der Seinem glorreichen Körper gleicht. Wir werden wissen, wie wir Ihn anbeten 

können. 

 

Und wenn wir sehen, was die Gegenwart Seines Wesens mit uns gemacht hat (verändere uns, so sieh, 

Gegenwart des Körpers, dann Veränderung. Richtig?) veränderte uns, die alten zurück jung, all die 

Deformierten richteten sich auf, oh, dann werden wir verstehen, warum Seine Kraft uns heilte. 

 

Es ist also nicht eines Tages, dass die Auferstehung stattfindet und man sich umschaut und all diese 

Menschen sieht. Dann bekommst du dein Wechsel. Nein, du bekommst dein Wechsel und siehst sie. 

Alles klar. Nun, ihr seid euch vielleicht bewusst, dass sie sich sozusagen in einer Dimension direkt 

außerhalb eures Vorhangs befinden, aber ihr werdet sie nicht sehen, bis ihr euer Wechsel habt.  

 
Die Fragen, die uns durch unserm Sinn gingen: "Wie kann Er das tun? Was würde das sein?" Irgendwie, 

auf mysteriöse Weise, werden sie alle verblassen. Die Knoten, die in unseren Hinterköpfen geknüpft 

wurden: "Wird es das sein? Wie konnte das sein?" 

 

Irgendwie werden sich majestätische Finger einfach entwirren, diese Knoten entwirren, und alles wird 

in der einen großen Krone der Liebe verblassen.  

 

Weißt du, was passieren wird? Ihr wisst, was alles für euch lösen wird, ist, wenn Gott Sein Wort zustande 

bringt. Mit anderen Worten, wenn Gott Sein Wort kundtut, interpretiert Er es. Dann ist die Frage vorbei. 

 

Also, wie gesagt, der Katalysator ist, sie nicht zu sehen, die schon bevor gegangen sind. Andernfalls hätte 

die erste Hälfte der Auferstehung, die von 500 in der Apostelgeschichte bezeugt wurde, ihre Veränderung 

erfahren, indem sie die Auferstandenen gesehen hätte. Aber das Licht Seiner glorreichen Gegenwart ist 

der Katalysator.  

 
Erinnern Sie sich, 500 Zeugen der Auferstehung vor 2000 Jahren, das hat sie nicht verändert. So 

bekommen wir unsere Veränderung, wenn Sein Schwung über uns kommt, Seine Gegenwart, wir 

kommen in Seine Gegenwart. Ich kenne mehrere Leute, die tatsächlich in die Gegenwart von Bruder 

Branham gingen, als der Engel des Herrn dort stand. 

 

Und sie sagten, etwa 8 Fuß (2.5 Meter) von Bruder Branhams Körper entfernt steht der Engel des Herrn. 

Und man konnte diese Präsenz tatsächlich so stark spüren, dass sie sich heute noch daran erinnern. Und 

das ist vor einigen Jahren 50 Jahre her. Eigentlich ist es mehr als das. Es ist ungefähr 60 Jahre her. Wie 

auch immer, wir suchen nur nach der Erfüllung von Gottes Wort.  

 

Bibelstelle zu Frage Nr. 2: In Wer ist diese Melchisedek- Serie Nr. 102, Matthäus 27:52 Und die 

Gräber öffneten sich, und viele Leiber der entschlafenen Heiligen wurden auferweckt, 53 und gingen aus 

den Gräbern hervor nach seiner Auferstehung und kamen in die Heilige Stadt und erschienen vielen. 

 

Beachte, dass Jesus mit lauter Stimme schrie und die Gräber sich öffneten und die Heiligen, die schliefen, 

aufstanden, aber beachte, dass sie nicht als auferstandene Wesen hervorkamen, bis Er herauskam. Die 

Reihenfolge der Auferstehung ist also eine sehr wichtige Sache.  

Jetzt zitiert er von eine Predigt, die ich gepredigt habe, okay?  
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Frage Nr. 2: Wer werden die Erstlingsfrüchte im Omega-Dienst sein und wie? 

 

Antwort auf Frage Nr. 2: Aus der Predigt, nicht aus dem Kirchen Alter Buch, sagte Er,  Sieben Kirchen 

Altern 54-0512 "Schau, Er kommt mit Wolken." Lassen Sie mich hier einen Moment innehalten. Wolken 

bedeutet nicht, dass Er mit einem großen Gewitterwolke (Thunderhead) kommt, wie Mama, Gott segne 

ihr Herz, sie sitzt hier irgendwo.  

 

Ich erinnere mich an ihre Stimme, sie war am Sitzen und erzählte mir, sagte, "Er kommt auf einer großen 

Wolke, wird eines Tages auferstehen und Gott wird kommen."  

Nun, die Wolke, die Er kommen wird, ist, wenn wir nur die Zeit hätten, dass zurückzubekommen und den 

wirklichen Hintergrund und die ganze Sache zu bekommen. 

 

Nun ist die Wolke, in die Er kommt, keine Wolke, wie eine Gewitterwolke, 

 

[Bruder Brian zeigt auf das Wolkenbild] Das ist keine Gewitterwolke. Das war 30 Meilen hoch. Es gibt 

keine Feuchtigkeit, um eine Wolke 30 Meilen hochzumachen. Es gibt keinen Sauerstoff. Es gibt kein 

H2O und keinen Sauerstoff, um diese Wolke zu erzeugen. Doch die Neinsager werden auf eine andere 

Wolke schauen, die nur 4 Meilen hoch war, und sie werden sagen, oh, das war eine Rakete, also war die 

Wolke eine Rakete. Es gab zwei Wolken. 

Es gibt immer Zwillinge. Kain und Abel, Esau und Jakob. Weißt du, es gibt immer Zwillinge, okay? 

Sogar Christus, der Baum des Lebens, und der Teufel, der Baum der Erkenntnis, des Guten und des 

Bösen, also gibt es immer Zwillinge, Jesus und Judas. Usw., in Ordnung? Also sagt er:  

 

aber es ist eine Wolke der Herrlichkeit, die Er hereinkommt. Seht ihr? Als Jesus nun auf dem Berg 

Verklärung von Gott überschattet wurde, überschatteten Wolken Ihn und Sein Gewand. Seht ihr?  

 

Und als Elia herabkam, kam eine Wolke herab und empfing ihn, nicht eine Gewitterwolke, sondern 

eine Wolke der Herrlichkeit. Seine große glorreiche Gegenwart wird die Erde treffen. Er kommt in 

Wolken! Oh, ich liebe das. 

 

Wolken, es wird Welle um Welle Seiner Herrlichkeit über die Erde kommen - und die Auferstehung 

der Heiligen wird kommen.  

 
Als ich mir dieses Bild ansah und ein Bruder aus Oregon, Bruder Bill Caldwell, 1967 ist runtergegangen 

um die Wolke (Bild) zusehen, ich glaube, es war, als er in die Botschaft kam. 

 

Also ging er hinunter und sprach mit Doktor McDonald's, der alle Nachforschungen angestellt hatte. Und 

Dr. McDonald sagte auch, dass es in seinen Untersuchungen zwei Wolken gibt. 

 

Aber die Neinsager wollen sich das nicht ansehen, denn sie sind die andere Seite des Zwillingsrezepts. 

Aber wie auch immer, also ging er runter und bekam eine Originalkopie. Es war ein Original. Es war 

also nicht so, wie ein Kopie nach dem anderen, eine Kopie nach dem anderen, und alles ist ausgeblendet. 

 

Er bekam ein Original, ich sollte sagen, eine Originalkopie. Und er nahm eine Lupe dazu und er fühlte 

sich einfach dazu geführt und konnte etwa eine Million oder mehr Gesichter in der Wolke sehen. Nun 

schickte er zufällig das zusammengerollt, steckte es in eine Schriftrolle und schickte es an Bruder Vayle. 
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Und Bruder Vayle schaute es sich an, und ich saß am Tisch und er sagte: "Schau mal." Erinnerst du dich, 

dass er seine alte Lupe dort hatte? Nun, wie auch immer, er schaute es sich an und sagte: "Schau, siehst 

du etwas? Ich sagte, ja, ich sehe viele Gesichter. Er sagte: "Das ist genau. 

 

Wenn es also eine Welle nach der anderen Welle geben wird, wird Seine Herrlichkeit über die Erde 

kommen. Und er sagt, es ist eine Wolke der Herrlichkeit. Und natürlich gab es Gesichter in der 

Herrlichkeit. Bruder Branham sagte sogar: Bruder Hick, ich habe dich da drinnen gesehen. 

 

Dieser gesegnete Heilige Geist, der in ihren Herzen gelebt hat, und sie werden getrocknet, während ihr 

Leichnam dort liegt (ihr wisst, wie ein alter Leichnam ausgetrocknet wird) und die durchbohrten Adern 

über ihren Wangen und solche Dinge, und sie werden wieder auf den Friedhof gelegt.  

 

Eine große Welle desselben Geistes und ein Sshhewww, Welle nach Welle - Er, der zuletzt war, wird 

der Erste sein. Wer der Erste war, wird der Letzte sein. Ich sehe das irgendwie so...Das ist die 

Reihenfolge der Auferstehung.  

 

Ich werde niemanden in der Generation vor mir oder der Generation nach mir kennen. (Sie auch nicht) 

Ich werde die in der Generation mit mir kennen. Jede Generation wird erfolgreich sein, wie sie 

runtergegangen ist. 

 

Sie, die zuletzt waren (Das ist das Omega.) wird an erster Stelle stehen. Klar, das bin ich. Seht ihr? Ich 

werde mein Volk kennen, das nächste Mal, wenn mein Vater und seine Leute, mein Großvater und sein 

Volk, so weitermachen, Welle für Welle, Welle für Welle.  

 

Jede Generation, die runtergegangen ist, kommt also hoch. Aber der letzte kommt zuerst. Dann der Vater, 

dann der Großvater, dann der Urgroßvater, den ganzen Weg zurück zu den Garten. 

 

Und die Heiligen werden von überall her auferstehen. Wird das nicht wunderbar sein, Amen. Das lässt 

die Alten sich wieder jung fühlen, ja.  

 

Achte nun genau darauf, denn Ich komme in einer Wolke zu dir, und jedes Auge wird Ihn sehen, ganz 

gleich, wie weit sie verstorben sind, sie werden Ihn sehen.  

 

Nun zu Zitaten, wie man sie sehen kann, egal wie weit sie verstorben sind. Wie kannst du sie sehen? 

Jetzt? Denken Sie nur darüber nach, denn der Bruder las ein paar Zitate, in denen Bruder Branham sagte, 

wir werden Bruder so und so und Schwester so und so sehen. Wie werden wir Sie sehen? Wie werden 

diese Menschen, die im Grab gestorben sind, sie sehen? Weil es eine andere Dimension ist. Wir sprechen 

hier über eine dimensionale Sache. 

 

Zitat zu Frage Nr. 3: Fragen und Antworten 54-0103E 143-191 Was Sie hier sind... Bringen Sie sich 

das jetzt in den Sinn. Ich werde schließen. Aber was du hier bist, ist ein Zeichen dafür, dass du irgendwo 

anderes bist.  

 

Ihr wolltet immer in Perfektion sein, ihr Christen. Es gibt eine Vollkommenheit, und diese 

Vollkommenheit ist nicht in diesem Leben. 
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Frage Nr. 3: A) Was meinte er damit, dass es eine Vollkommenheit gibt, und diese Vollkommenheit 

ist nicht in diesem Leben, wenn es in Matthäus 5:48 geschrieben steht: Darum sollt ihr vollkommen 

sein, gleichwie euer Vater im Himmel vollkommen ist! 

 

Nun, wir könnten mit Hunderten von Schriftstellen fortfahren. Weißt du, nicht der rennt oder wer will, 

sondern Gott, der Barmherzigkeit zeigt. Richtig? Und es ist nichts, was wir getan haben, es ist das, was 

Er für uns getan hat. Wir können uns das also nicht ansehen. Seid also vollkommen, wie euer Vater im 

Himmel vollkommen ist, als ob es etwas wäre, was ihr tun könnt, aber es ist etwas, was Er getan hat. 

 

Antwort auf Frage Nr. 3A) Es gibt keine Vollkommenheit diesseits der Auferstehung, solange wir im 

Körper dieses Todes leben. Aber die Vollkommenheit ist so, wie Gott uns in Seinem Sinn vor den 

Fundamenten der Welt kannte. Und das konnte nur durch ein perfektes einmaliges Opfer erreicht werden.  

 

Wenn Gott also auf den Christen herabblickt, der in Christus lebt und sich selbst gestorben ist und in 

einem neuen Leben auferweckt wird, dann schaut Er durch das Blut Seines Sohnes hindurch und sieht 

dich so vollkommen, wie Er Seinen Sohn gesehen hat. Wenn du im Licht wandelst, wie Er im Licht ist. 

 

Nun, die Feuersäule ist nicht Gott. Die Feuersäule ist ein Kleidungsstück, das Gott trug. Er kommt in 

einem Gewand aus Licht herunter. Richtig? Und es heißt auch: Sein Gewand ist eine Wolke. Wenn du 

also im Licht wandelst, wie Er im Licht ist, dann reinigt dich das Blut Jesu Christi von aller Sünde. Das 

war Jesu Gebot.  

 

Hebräer Kapitel 5 und 6 57-0908M P:37 Seid nun vollkommen, wie euer Vater im Himmel 

vollkommen ist. (Das war Jesu Gebot.) Seid ihr so... Sie sagen: "Niemand kann perfekt sein; die Bibel 

sagt, dass es kein Vollkommenes gibt. Da ist dein Widerspruch." Wirklich? (Ist es?) 

 

In Ordnung, du kannst nicht perfekt in dir selbst sein. Wenn du auf das vertraust, was du getan hast, bist 

du verloren. Seid also vollkommen, so vollkommen, wie Gott vollkommen ist. Jetzt. Seid also vollkommen, 

wie euer Vater... im Himmel ist perfekt. 

 

Deshalb...Nun, dass 5. Kapitel - das 6. Kapitel des Hebräerbriefes... Lassen wir daher die Grundsätze 

der Lehre Christi hinter uns und gehen wir zur Vollkommenheit über.  

 

Ok, wir wissen, dass wir einen Vatergott anbeten, der vollkommen ist, und wir sollen vollkommen sein, 

so wie Er vollkommen ist, und der einzige Weg ist durch ein vollkommenes Wort. Wenn Gott den Leib 

Christi sieht, sieht Er euch als vollkommen wie das Haupt des Leibes, der Christus ist. Er sieht dich so 

vollkommen, wie Er das Haupt dieses Leibes gesehen hat, der Christus ist, weil wir Teil desselben Leibes 

sind.  

 

Wasser der Trennung 55-0121 P:14 Gott schaut durch das Blut, Er sieht dich nicht mehr als Sünder, 

Halleluja. Er sieht dich erlöst. Amen. Du bist erlöst, weil Er dich nur durch Christus sieht. Ich 

wünschte nur, wir könnten einander so ansehen, wie Gott einander ansieht, und dich so vollkommen 

sehen, wie Gott dich sieht.  

 

Das ist der Grund, warum wir perfekt sein können. Nicht perfekt im Sinne von sündenlos, wir sind in 

den Augen Gottes vollkommen, wenn wir in Christus sind.  

 

Das ist der Grund, warum Er sagte: "Seid also vollkommen, wie euer Vater im Himmel vollkommen ist." 
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Wenn du also eine Person ansiehst und sagst, ich weiß, dass diese Person ein Christ ist. Sie leben ihr 

Leben für Christus. Sie gehen in die ganze Welt, sie tun Dinge für Christus. Richtig? Und dann sagst du, 

naja, aber er ist kein großer Mensch. Ich mag die Person nicht. Nun, weißt du was? Vergiss es. Das ist 

nicht das, was gerettet wird. Es ist eine Seele, die gerettet wurde. Alles klar. 

 

Lass deine Augen vom Fleisch weg. Richten Sie Ihre Augen auf den Gott, der uns erschaffen hat, und 

wir waren in Ihm vor den Fundamenten der Welt. Stellen Sie sich diese Person als das vor, was sie vor 

den Fundamenten der Welt war, denn so werden sie sein. Nun, das ist der Grund, warum er sagte: Seid 

also vollkommen, so wie euer Vater im Himmel vollkommen ist. 

 

Paulus versucht im 10. Kapitel des Hebräerbriefes zu erklären, dass das Gesetz einen Schatten von 

kommenden guten Dingen hat, nicht das bloße Bild der Dinge, die den Ankömmling niemals vollkommen 

machen können, weil Gott durch Tierblut schaute.  

 

Aber jetzt schaut Er durch das Blut Seines Sohnes. Vollkommenheit kommt von Jesus Christus. Nun, 

ich bin in deinen Augen nicht perfekt. Du bist in meinen Augen vielleicht nicht perfekt. Aber wie sieht es 

in Gottes Augen aus? Dort liegt es.  

 

Und wenn du in den Leib Christi wiedergeboren wirst, dann sieht Gott dich so vollkommen an, wie 

Christus Selbst es war. Amen. Nichts, was Sie tun können; es ist überhaupt nicht von irgendwelchen 

Werken, die man tun kann.  

 

Es ist aus Gnade, dass Gott dir dieses Angebot gegeben hat, und wenn du es angenommen hast, bist du 

in den Augen Gottes vollkommen, erlöst, im Blut des Lammes gewaschen, ohne Fehler, ohne Makel, ohne 

Fleck. Ist das nicht wunderbar?  

 

Zeugnis und inneres Leben 50-0823 P:30 Nicht, weil wir gut sind. Aber mei, es gibt nichts Gutes außer 

Gott. Aber Gott ist in den Menschen, was sie gut macht, was den vollkommenen Menschen kennzeichnet. 

Es ist Gott in dir, der es perfekt macht.  

 

Seht ihr? "Seid also vollkommen, wie euer Vater im Himmel vollkommen ist." Seht ihr? "Seid also 

vollkommen." Wie kannst du perfekt sein? Nicht in dir selbst, sondern in Ihm.  

Er ist der Eine Der perfekt ist. Und wenn du in Ihm bist, bist du perfekt. 

 

Gott schaut dich dann nicht an; Er schaut Ihn an.  

 

Nun, du sagst: "Ich bin in Ihm." Wie kommst du in Ihn? Durch einen Geist werden wir alle zu einem Leib 

getauft, und dann bist du in Ihm, wenn du vom Heiligen Geist in den Leib getauft wirst: 1. Korinther 

12. Ist das wahr? Dann in Ihm...  

 

Gesetz mit Schatten 56-0621 P:27 Die Opfer, die Jahr für Jahr dargebracht wurden, wurden nie zur 

Vollendung gebracht. Jesus sagte im Matthäusevangelium: "Seid nun vollkommen, wie euer Vater im 

Himmel vollkommen ist." Wie willst du das machen? Wie können Sie das tun?  

 

Wie kannst du so perfekt sein, wie Gott perfekt ist? Aber das war ein Kommission oder ein Gebot Jesu 

Christi, so vollkommen zu sein, wie Gott im Himmel ist, vollkommen. Dann sagst du: "Wer kann gerettet 

werden?"  

 



9 
 

Halten Sie es nur einen Moment. Lassen Sie uns herausfinden, wie diese Perfektion hergestellt wird. 

Nun, Gott, da am Anfang, als Er diesen Streifen der Zeit voraussah und Er wusste, dass sie ein Heilmittel 

haben mussten, um diejenigen zu retten, die gerettet werden wollten...  

 

Diejenigen, die danach hungerten, dort oben in diesem Reich zu sein, Er musste einen Weg finden, um 

diese Menschen wieder zurück erlösen.  

 

Jetzt fühle ich mich einfach dazu veranlasst, innezuhalten und für Schwester Diane zu beten. Sie wird 

am Dienstag operiert, und der Heilige Geist führt mich zum Gebet. Und wir werden beten, dass, wenn 

der Arzt kommt, das Gleiche mit ihr passiert, was einer anderen Schwester passiert ist. Und wenn der 

Arzt sie untersucht, wird nichts da sein. 

 

Lasst uns einfach unsere Häupter zum Gebet neigen.  

Gnädiger Vater, Herr, wir kommen als Deine Kinder, diese Kirche ist voll von Deinen Kindern, und wir 

haben Gläubige, die mit uns auf der ganzen Welt verbunden sind. Und so, Vater, nehmen wir uns einfach 

diese Zeit und erheben unsere Schwester Diane, und wir beten einfach, Herr, bevor der Arzt mit seinem 

Messer kommt, dass sie, Herr, vollständig, 100% ganz sein wird. 

Und wir bitten Dich, und wir bitten Dich, uns Dein Wort zu offenbaren. In Jesu Namen Beten wir. 

 

So wie Sie es mit Schwester Meda getan haben. Wir fragen dasselbe. Und Du bist kein Respekteur, ein 

Mann, den Du dem einen vorziehen könntest. Du bist Gott, und du bist kein Mann, den du lügen könntest. 

Wir wissen also, dass du Gott bist und Dein Wort gestern, heute und in Ewigkeit dasselbe ist. Und so 

kommen wir mit der gleichen Bitte wie Bruder Branham. 

In Jesu Namen Beten wir. Amen.  

 

Okay. Halleluja. Alles klar. Ich freue mich darauf, ein wunderbares Zeugnis zu hören. 

 

Offenbarung Kapitel 4 Teil 3, Thron Barmherzigkeit 61-0108 P:69 Alle Wege Gottes sind 

vollkommen. Deshalb sind wir unvollkommen, aber Er sagte: "Seid also vollkommen, wie euer Vater im 

Himmel vollkommen ist."  

 

Wie können wir das sein? Durch das kostbare Blut Jesu Christi unser eigenes Selbst zu vergessen und 

einfach in Ihm zu leben. Da bist du ja. Wie kostbar ist es.  

 

Wasser der Trennung 55-0121 P:14 Gott schaut durch das Blut, Er sieht dich nicht mehr als Sünder, 

Er sieht dich erlöst. Amen. Du bist erlöst, weil Er dich nur durch Christus sieht.  

 

Jetzt, immer, immer, immer. Wir sind einfach im Gebet zu Gott gegangen, und Gott sieht uns genauso 

wie Er Seinen Sohn Jesus gesehen hat. Und Gott würde uns nichts Gutes vorenthalten. Behalten wir das 

also einfach in ihrem Sinn. 

 

Das ist der Grund, warum wir perfekt sein können. Nicht perfekt im Sinne von sündenlos, wir sind in 

den Augen Gottes vollkommen, wenn wir in Christus sind. Das ist der Grund, warum Er sagte: "Seid 

also vollkommen, wie euer Vater im Himmel vollkommen ist." 

 

Paulus versucht im 10. Kapitel des Hebräerbriefes zu erklären, dass das Gesetz einen Schatten von 

kommenden guten Dingen hat, nicht das bloße Bild der Dinge, die den Ankömmling niemals vollkommen 

machen können, weil Gott durch Tierblut schaute.  
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Aber jetzt schaut Er durch das Blut Seines Sohnes. Vollkommenheit kommt von Jesus Christus. Nun, 

ich bin in deinen Augen nicht perfekt. Du bist in meinen Augen vielleicht nicht perfekt. Aber wie sieht es 

in Gottes Augen aus? Dort liegt es.  

 

Und wenn du in den Leib Christi wiedergeboren wirst, dann sieht Gott dich so vollkommen an, wie 

Christus Selbst es war. Amen. Nichts, was Sie tun können; es ist überhaupt nicht von irgendwelchen 

Werken, die man tun kann.  

 

Es ist aus Gnade, dass Gott dir dieses Angebot gegeben hat, und wenn du es angenommen hast, bist du 

in den Augen Gottes vollkommen, erlöst, im Blut des Lammes gewaschen, ohne Fehler, ohne Makel, ohne 

Fleck. Ist das nicht wunderbar?  

 

Frage Nr. 3B) Hebräer 11:40 Gott hat uns etwas Besseres gegeben, damit sie ohne uns nicht 

vollkommen werden.  

 

Was meint er mit etwas Besserem für uns? 

Was ist ohne uns die Verbindung zwischen uns und ihnen? 

 

Antwort auf die Fragen 3C und 3D: Paulus spricht von den Heiligen des Alten Testaments, die nicht 

durch das Blut von Stieren und Böcken vervollkommnet werden konnten, sondern durch ein für alle Mal 

vollkommenes Opfer hat Gott uns für immer durch Jesus Christus vervollkommnet.  

 
Das Bessere ist das einmalige Opfer anstelle einer jährlichen Opfergabe von Bullen und Ziegen. Das 

Bindeglied zwischen uns und ihnen ist die Auferstehung in Christus. Sie müssen diese Botschaft haben, 

um in die Gegenwart Christi zu kommen. 

 

Zitat zu Nr. 4: Wer ist dieser Melchisedek 65-0221E P:47 II Der Thessalonicher sagt uns: "Denn 

wir, die wir leben und bleiben, werden die Schlafenden nicht hindern (oder verhindern); denn die 

Posaune Gottes wird ertönen; die Toten in Christus werden zuerst auferstehen; wir, die wir leben und 

bleiben, werden mit ihnen entrückt werden, um dem Herrn in der Luft zu begegnen."  

 

Perfekt, all diese Typen..., Deshalb, die Theophanie, wenn du gestorben bist und in diese Theophanie 

eingetreten bist, was geschieht also? Die Theophanie kommt auf die Erde, um den erlösten Körper 

abzuholen. Und wenn du hier in der Luft bist, nimmst du den Körper, um der Theophanie zu begegnen 

(Da bist du) und entrückt und gehst dem Herrn in der Luft entgegen. Wer ist dieser Melchisedek, wenn 

nicht Gott?  

 

Frage Nr. 4A: Die Theophanie kommt auf die Erde, um den erlösten Leib abzuholen, betrifft das die 

Auferstehung und das Zelt? 

 

Antwort auf 4A: Ja, es wird während der Zeit der Auferstehung eine Veränderung des Körpers in diesem 

kleinen Raum im Zelt geben.  

 

Frage zu 4B: Wenn du hier in der Luft bist, nimmst du den Körper, um die Theophanie zu treffen, 

geht es hier um die Lebenden, wenn ja, findet das statt, nachdem sie bereits verändert wurden, denn es 

heißt, wenn du hier in der Luft bist. 
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Antwort zu 4B: Natürlich bekommen wir unsere Veränderung und unsere Theophanie, die der 

Gotteskörper ist, den wir umgangen haben, um hierher zu kommen und geprüft zu werden, wir müssen 

die Wandlung des Körpers haben, um sie zu empfangen. 

 

Apostel Paulus nannte es einen Himmelskörper. Aber er sagte, unser irdischer Leib werde bei der 

Auferstehung den himmlischen anziehen. Wir gehen also von einem zum anderen, und der irdische 

Körper bekommt seine Veränderung. 

 

Frage an 4C: Gibt es eine Verbindung zwischen diesen beiden Nebenveranstaltungen und dem Zelt?  

 

Antwort zu 4C: Ich weiß es nicht, ich werde warten, bis Gott es zustande bringt, damit Er uns Sein Wort 

bestätigt hat. Wir werden abwarten und sehen. Wir wissen, dass es drei Ereignisse gibt. Die Bibel sagt 

es und William Branham, der Prophet Gottes, hat es uns gesagt.  

Der Befehlsruf, der die Botschaft ist. Die Stimme, die die Auferstehung und Verwandlung des Körpers 

ist. Das sieht nach zwei Ereignissen aus, ist aber tatsächlich Teil der Auferstehung. 

 

Das scheint also ein Ereignis zu sein. Und die Posaune Gottes, der unser Ruf zum Hochzeitsmahl ist. 

Verlangen Sie also nicht, dass ich das eine Ereignis definiere. Und wir wissen, dass zwei Dinge passieren, 

aber bitten Sie mich nicht, Ihnen den Zeitpunkt dafür zu nennen, ich weiß es einfach nicht. Ich warte 

darauf, und natürlich ist die Posaune der Ruf zum Hochzeitmahl. 

 

Frage Nummer 5: Einigen Berichten zufolge hat das Repräsentantenhaus der Vereinigten Staaten einen 

Gesetzentwurf zur Annahme einer Definition von Antisemitismus verabschiedet, die die Behauptung 

enthält, dass Juden an der Hinrichtung Jesu Christi beteiligt waren. Damit würde das Neue Testament 

rechtlich zu einem antisemitischen Text. Hängt diese Nachricht mit dem zusammen, was der Prophet in 

der Botschaft sagte: Die Vision von Patmos? Nun, lesen wir einfach die Vision von Patmos. 

 

60-1204E Die Vision von Patmos 46 Für die nächste Frage möchte ich mir ein wenig Zeit nehmen, um 

zu antworten, ich werde die Überschrift lesen: DREI RELIGIONEN BEGINNEN MIT DER 

ÜBERSETZUNG EINER BIBEL. Washington, den 15. Oktober.  

 

Ein Team aus katholischen, protestantischen und jüdischen Gelehrten hat mit der Arbeit an einer neuen 

gemeinsamen Übersetzung der Heiligen Schrift begonnen, die der lang erwartete Kanon der Bibel sein 

könnte.  

 

47 Es gibt hier noch andere Dinge, die ich ein wenig untersuchen möchte, bevor ich die Ankündigung 

mache. Mit anderen Worten, ich weiß es wirklich noch nicht. Und ich werde nichts sagen, bis ich wirklich 

weiß, dass es das ist, was er dort sagt.  

Ich möchte ein wenig studieren, bevor ich die Ankündigung mache.  

 

Mit anderen Worten, ihr seht genau das, worüber wir sprechen, und das ist genau das, was die Schrift 

sagt, dass es in diesen Tagen geschehen wird, dass diese Dinge zusammenkommen und ein Bild für das 

Tier bilden werden, genau.  

 

Sie haben den Versuch unternommen und arbeiten daran, (Welches Jahr war das? Das war 1960. Okay. 

Und er sagt: "Sie haben den Versuch unternommen und arbeiten daran, und jetzt haben sie die beste 

Gelegenheit, die sie je hatten, um es zu präsentieren, weil es direkt in ihren Händen liegt. Und aus 
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demselben Grund bringe ich diese prophetischen Botschaften, weil ich glaube, dass sie zeitgemäß sind. 

 

Meine Antwort Nr. 5 lautet also: Seit 1960 hat es eine ganze Reihe von Bibelübersetzungen gegeben. 

Die Bibel, die Katholiken und Protestanten gemeinsam haben, ist die Jerusalemer Bibel und die Neue 

Jerusalemer Bibel, da sie auch das Wort Jahwe anstelle des Wortes Herr verwendet, das die King-James-

Version verwendet, ich glaube 6800 Mal. Ich denke, sie hatten Hilfe bei jüdischen Gelehrten beim 

Schreiben und auch, weil sie die Worte geändert haben. Und es geht um die ... Ich kann das jüdische 

Wort nicht einmal aussprechen, aber es ist Tetragrammaton oder so ähnlich. Wie auch immer, sie hatten 

also Hilfe mit dem Hebräischen. Okay, ich denke, das ist es, worüber er spricht. Aber weißt du was? Ich 

war nicht da. Ich weiß es nicht. Und ich habe die Person, die den Artikel geschrieben hat, nicht 

kontaktiert. Ich habe also keine Ahnung. Aber 1985 ist die katholische englische Übersetzung der Bibel 

die Neue Jerusalemer Bibel. 

 

Die NJB ist eine englische Übersetzung der Bibel, die 1985 von Darton, Longman und Todd und Les 

Editions du Cerf veröffentlicht wurde, was auch immer das bedeuten mag. Herausgegeben von 

benediktinischen Bibelgelehrten, als katholische Gelehrte, Bibelgelehrte, Henry Wansbrough, und 

genehmigt für den Gebrauch im Studium und in der persönlichen Andacht durch Mitglieder der 

katholischen Kirche, wird aber auch von der Kirche von England verwendet. 

 

Sie haben also eine Übersetzung zusammen gemacht. Nun, diese anderen Übersetzungen seit 1965. 

Dazu gehören die folgenden: 

 

• Die New American Standard Bibel (NASB) wurde 1971 veröffentlicht und 1995 und 2020 überarbeitet. 

• Die Neue Internationale Version (NIV) wurde erstmals 1978 veröffentlicht, mit anschließenden 

Überarbeitungen in den Jahren 1984, 2011 und 2018. 

• Die englische Standardversion (ESV) wurde 2001 veröffentlicht. 

• Die Holman Christian Standard Bibel (HCSB) wurde 1999 veröffentlicht. 

• Die Neue Englische Übersetzung (NET) wurde 2005 veröffentlicht. 

• Die Common English Bibel (CEB) wurde 2011 veröffentlicht. 

• Die Christian Standard Bibel (CSB) wurde 2017 veröffentlicht. 

 

Nun, es gab auch Jimmy Swaggart, er hatte seine eigene Bibel. Eine Studienbibel nannte er sie, die 

Expositur Bibel. Und es gibt auch eine andere Auslegerbibel, die von Nelson geschrieben wurde. 

Aber in Jimmy Swaggers fügt er seine Fußnoten nicht beiseitezulegen, sondern sie tatsächlich in die 

Schrift ein. Und dann schreibt er seine Worte in Rot und alles andere in der Bibel in Schwarz. 

 

Also, wissen Sie, zumindest haben wir das ganze Wort Gottes in Rot geschrieben, das von Bruder 

Branham in Blau und dann unser Wort in Schwarz. Aber er hatte einfach das Gefühl, dass er Gott 

usurpieren konnte, denke ich. Weil er tatsächlich sagte, und ich habe diese Predigt gesehen, sagte er, dass 

die Prädestination eine Lüge aus den Gruben der Hölle ist. Nun, Sie kennen den Mann, er weiß, dass er 

für die andere Seite prädestiniert ist, so etwas zu sagen. Nun, und ich sollte nicht so reden, aber, seien 

wir ehrlich, er hat sich in eine Menge schmutziges Zeug verwickelt. 

 

Dies sind nur einige Beispiele dafür. Keine Bibel berücksichtigt jedoch alle drei religiösen Gruppen, die 

katholische Bibel enthält immer noch 46 Bücher mit zusätzlichen 7 Büchern, die die Protestanten nicht 

verwenden. Tobith, Judith, 1 Makkabäer, 2 Makkabäer, Weisheit von Salomo, Ecclesiasticus und Baruch. 

Die protestantische Bibel enthält 39 Bücher. Das Alte Testament ist dasselbe wie die jüdische Bibel. 
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Aber dieser neue Gesetzentwurf heißt IHRA und wurde geschaffen, um die antiisraelischen 

Demonstranten auf dem Campus zu unterdrücken. Leider wird der Teufel, wie alle anderen Werke des 

Menschen, es höchstwahrscheinlich benutzen, um Aufruhr gegen christliche Prediger zu stiften, die die 

Juden für den Mord an Christus verantwortlich machen.  

 
In Kanada gibt es bereits ein Verbot von Römer 1:24-32 und wenn man es predigt, kann man wegen 

Hassrede ins Gefängnis kommen. 

Weißt du, Gespräche darüber, dass sie ihr Fleisch verbrennen. Ja, dafür kann man in Kanada ins 

Gefängnis gehen. Das ist der Grund, warum selbst Bruder Vayle, der Typ, der einige Dinge für Bruder 

Vayle getan hat, nicht alles aufschreiben konnte, was Bruder Vayle sagte, weil er aus Kanada stammt. 

 

Römer 1:24-32. 24 Darum hat sie Gott auch dahingegeben in die Begierden ihrer Herzen, zur 

Unreinheit, sodass sie ihre eigenen Leiber untereinander entehren, 

25 sie, welche die Wahrheit Gottes mit der Lüge vertauschten und dem Geschöpf Ehre und Gottesdienst 

erwiesen anstatt dem Schöpfer, der gelobt ist in Ewigkeit. Amen! 

 

Wenn du jemals aus der Bibel liest, kannst du ins Gefängnis gehen. So krank ist diese Welt geworden. 

26 Darum hat sie Gott auch dahingegeben in entehrende Leidenschaften; denn ihre Frauen haben den 

natürlichen Verkehr vertauscht mit dem widernatürlichen; 

27 gleicherweise haben auch die Männer den natürlichen Verkehr mit der Frau verlassen und sind 

gegeneinander entbrannt in ihrer Begierde und haben Mann mit Mann Schande getrieben und den 

verdienten Lohn ihrer Verirrung an sich selbst empfangen. 

28 Und gleichwie sie Gott nicht der Anerkennung würdigten, hat Gott auch sie dahingegeben in 

unwürdige Gesinnung, zu verüben, was sich nicht geziemt, 

29 als solche, die voll sind von aller Ungerechtigkeit, Unzucht, Schlechtigkeit, Habsucht, Bosheit; voll 

Neid, Mordlust, Streit, Betrug und Tücke, solche, die Gerüchte verbreiten, 

30 Verleumder, Gottesverächter, Freche, Übermütige, Prahler, erfinderisch im Bösen, den Eltern 

ungehorsam; 31 unverständig, treulos, lieblos, unversöhnlich, unbarmherzig. 

32 Obwohl sie das gerechte Urteil Gottes erkennen, dass die des Todes würdig sind, welche so etwas 

verüben, (sie werden gesteinigt werden, wie es das Alte Testament tat, nur werden es diesmal 100-Pfund-

Steine sein), tun sie diese Dinge nicht nur selbst, sondern haben auch Gefallen an denen, die sie verüben. 

 

Ich weiß also nicht, ob eine dieser Versionen von einem Gruppenkonsens aus Katholiken, Protestanten 

und Juden veröffentlicht wurde. aber es sieht so aus, als ob die jüdische Bibel dem am nächsten kam, 

denn sie hatten sogar viele Dinge im Alten Testament geändert, die im jüdischen Alten Testament 

gewesen wären. 

Aber Bruder Branham lehrte uns, dass ein Wort davon das Reich Satans ist.  

 

Und jede Konfession, auf der Grundlage, dass es sich um eine Konfession handelt, hat das bereits getan. 

Und Bruder Branham lehrte uns, dass das Malzeichen des Tieres die Konfessionalität ist. 
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Der Versuch, Gott einen Dienst zu erweisen 65-1127B P:35 Nun, und wenn ich von Konfessionen 

spreche, meine ich nicht, dass du so grausam bist und... Nein, ich meine nicht, dass du nicht in deine 

Kirche gehen sollst.  

 

Geh in deine Kirche, was du tun sollst. Aber schließe dich einfach nicht diesen Organisationen an, 

denn eines Tages werde ich es dir sagen und es durch die Schrift beweisen; es ist das Malzeichen des 

Tieres. Und du erinnerst dich daran, es ist die Marke.  

 

Nun, es gibt Geistliche, von denen ich weiß, genau in dieser Botschaft, die dieses Zeichen angenommen 

haben. Du sagst, oh, das ist eine schreckliche Sache. 

 

Ich war vor Jahren auf einem Kongress in Panama City, dem Land Panama, und ich sprach auf einem 

Ministerkongress, und da war ein Minister, dessen Frau viele Operationen und solche Dinge hatte, und 

er prahlte damit, dass er diese bestimmte Gesundheitsinitiative hatte, für die er sich angemeldet hatte. 

Also sagte er, oh, es ist wirklich, wirklich gut. Es kostet nicht viel, aber wissen Sie, es ist für Geistliche. 

In Ordnung, nun, ich dachte, okay, ich schaue es mir an. 

Also schaute ich es mir an und sie sagten, nun, Sie müssen diesen Antrag ausfüllen und unterschreiben. 

Und ich habe den Antrag gelesen, heißt es, und wir glauben an die Heilige Dreifaltigkeit, den Vater, den 

Sohn und den Heiligen Geist. 

 

Ich würde es nicht unterschreiben. Ich habe das Ding einfach zerrissen. Aber diese Leute haben es 

unterschrieben. Ich erinnere mich, als Bruder Billy aus dem Kongo hierher kommen wollte und die 

Regierung sagte, nun, ihr seid keine Konfession, also kann er nicht kommen. 

 

Also sagte Billy, nun, sag ihm einfach, dass wir konfessionell sind. Ich sagte, wie kann ich das tun? Nun, 

sie machen es in Lima. Ich sagte, dann wird Lima verantwortlich sein, denn auf dem Weißen Thron 

werden sie antworten müssen, warum hast du gesagt, dass du einer Konfession angehörst? 

Warum haben Sie diesen Antrag auf Gesundheitsversorgung unterschrieben, in dem es heißt: Wir 

glauben an die Heilige Dreifaltigkeit, den Vater, den Sohn und den Heiligen Geist?  

 

Das würde ich nicht einmal im Homeschooling tun. Wenn wir unsere Kinder zu Hause unterrichteten, 

sagten sie, oh, das ist nur ein Stück Papier. Es ist nicht nur ein Stück Papier. Es ist Ihre schriftliche 

Unterschrift, die auf dem Weißen Thron zur Sprache gebracht wird.  

 

Aber schließe dich einfach nicht diesen Organisationen an (Wie machst du das? Du unterschreibst), 

denn eines Tages werde ich es dir sagen und es durch die Schrift beweisen; es ist das Malzeichen des 

Tieres.  

Wissen Sie, sie können ein Dokument, das Sie einem Gericht zugewiesen haben, vorlegen und sagen, 

nun, das ist ein Beweis dafür, dass Sie jetzt lügen, weil Sie sagen, dass Sie nie beigetreten sind, aber das 

sagt, dass Sie es getan haben. Du glaubst nicht, dass der Weiße Thron so sein wird. Wenn du dich also 

jemals an etwas beteiligt hast, musst du es entsagen. Nimm meinen Namen aus deinem Buch. 

 
Kraft der Transformation 65-1031M P:58 Es gibt immer Zwillinge. Und das ist der Grund... Vergiss 

das nicht, kleine Herde. Die Kirche in den letzten Tagen wird Zwillinge sein, so nah, dass sie die 

Auserwählten täuschen würden:  

Matthäus 24:24. Seht ihr? Die Kirche geht... Es ist eine Pfingstler Bewegung. Pfingstler Alle Kirchen 

in der Botschaft, die um die Kirche herum laufen (Tanzen), sind Pfingstler Kirchen, es ist ein Pfingstler 

Bewegung. Alles klar. Bruder Branham sagte: Diese Botschaft ist eine Million Meilen über die Pfingstler. 
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 Es ist so sehr wie das wirkliche Ding, bis es die Auserwählten selbst täuschen würde, wenn es möglich 

wäre. Und etwas später, wenn ich die Gelegenheit dazu habe, möchte ich erklären, was, wie diese Wahl 

zustande kommt.  

Seht ihr, es wird sie täuschen, denn es ist fast dasselbe. Seht ihr, nur zwei Väter, das ist alles; dieselbe 

Mutter, dieselbe Kirche, dieselbe Bewegung, dasselbe Ding.  

So kann es in dieser Botschaft sein. Dieselbe Bewegung, dasselbe Ding, sagte er.  

 

Der Bettgrund ist derselbe, wo das Wort fällt; aber einer von ihnen, wie hier, ist pervers. Du verstehst? 

Sagen Sie "Amen", wenn Sie es gesehen haben. Seht ihr, eine davon ist eine Perversion, weil es der 

falsche Vater ist.  

 

Was, ich eines Tages beweisen werde, wenn Gott es mir erlaubt, dass die Konfession das Malzeichen 

des Tieres ist. Seht ihr, es ist ein falscher Vater. Er lenkt die Menschen zu einer Organisation statt zum 

Wort. Seht ihr? Es ist der falsche Vater. Es ist ein Kain-Bewegung.  

 
Gott von diesem bösen Zeitalters 65-0801M P:78 Siehst du nun, wer ist der Führer dieses modernen, 

religiösen, bösen Zeitalters? Es ist der Teufel, der diesen Baum des Guten und des Bösen nimmt und ihn 

dort aufstellt (Anmerkung).  

seine schöne Kirchenbraut zum Ökumenischen Rat für eine Hochzeit zu bringen (das ist ein...), seine 

schöne wissenschaftliche Kirche mit allen Abschlüssen, die man bekommen kann, den Ph.D., aus der 

Kirche Christi, den Ph.D., 

von den Baptisten, Presbyterianern, Pfingstlern und allen, die sie alle mit ihren geschmückten 

Prachtstücken und großen Kirchen zum ökumenischen Konzil brachten: "Wir sind eins." Es wird ihnen 

nie vergeben werden. Eine Konfession...  

 

Das Brandzeichen einer Konfession zu tragen, ist das Zeichen des Tieres. Wir haben es hier 

durchgemacht, um es zu tun. Flieht, Kinder, flieht davor. Seht ihr? Große schöne Kirche zur 

ökumenischen Hochzeit, trägt sein Zeichen, Shorts (Sicher),  

weltliche Kleidung, sexy, Schminke, wirklich gute Jünger des Teufels, um die Söhne Gottes zu fangen - 

heiraten Sie einen guten, vollgeborenen Jungen in so einen alten, verworfenen Jungen. Das ist richtig. 

Was für eine...  

 

Gott dieses bösen Zeitalters 65-0801M P:66 Beachten Sie seine Pläne, eine super konfessionelle Kirche 

zu bauen, den Ökumenischen Rat der Kirchen (seht ihr?), eine Superkonfession, so dass die ganze Welt 

ihn, das Tier, unter dem Namen des vereinten Christentums anbeten wird.  

Würdest du das gerne in der Bibel lesen? Offenbarung 13:6 und 8. Es ist ein moderner Turm von Babel. 

Erinnerst du dich nicht, wie dieser Nimrod, dieser Heuchler, diesen großen Turm baute und alle anderen 

kleinen Städte dazu brachte, ihm Tribut zu zollen?  

Babble und Babel ist dasselbe. Es ändert nur seinen Namen und wenn es hochkommt. Es ist Rom, jetzt 

ist Babylon. Und die ganze Welt wird nach Babylon gebracht, und sie wird vom Ökumenischen Rat der 

Kirchen hereingebracht, der jeden von ihnen dazu bringen wird, sich vor ihr zu verbeugen.  

 

Und du hast das Malzeichen des Tieres angenommen, ohne zu wissen, was du tust, weil... Aber 

diejenigen, die gewählt werden, werden das Wort hören und daraus hervorgehen.  

 

Lasst uns also zu dieser Zeit einfach unsere Köpfe im Gebet beugen. Vater, wir sind einfach so dankbar, 

Herr, für dieses Wort. Du hast uns gerade sauber gehalten. Du hast uns aus der Sache herausgehalten. 

Und so, Herr, beten wir einfach, dass wir Dir einfach alles geben. In Jesu Namen Beten wir. Amen. 
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